
 

Themenfeld 6 – Verkehr und Erreichbarkeit 

Leitfrage für die Diskussion an der Stellwand: 

„Bezogen auf den gesamten Standort Garmisch-Partenkirchen: Welche Anforderungen haben Sie an das 

künftige Verkehrsgeschehen in Garmisch-Partenkirchen in Bezug auf das Kongresshaus und seine 

Erreichbarkeit?“ 

 

 

 

Alle Nennungen der Stellwand: 

▪ Willkommensbereich für Shuttle-Busse 

▪ Keine weitere / zusätzliche Verkehrsbelastung (MIV) durch neues Haus 

▪ Keine Kunden- /Besucherstellplätze (PKW) am Kongresshaus 

▪ Verbesserung ÖPNV-Angebot und Einbindung Kongresshaus 

▪ Veränderung Priorisierung vom MIV zu Fahrrad-/Fußgängerverkehr 

▪ Attraktivitätssteigerung der Fahrradinfrastruktur/-erreichbarkeit (u.a. Wege, Beschilderung) 

-  ist bereits gut mit Fahrrad erreichbar! 

▪ Stauvermeidung, Erreichbarkeit per Shuttle-Bus 

▪ Effizientes und attraktives PKW-Stellplatzangebot  

▪ Barrierefreiheit auch außerhalb des Gebäudes (z.B. Holen und Bringen) 

▪ Verbesserung ÖPNV auch am Bahnhof um Anbindung Kongresshaus zu verbessern 

▪ Tiefgarage unter seitlichem Parkplatz 

▪ Parkplätze auch außerhalb von Veranstaltungen nutzen. Umparkzeit z.B. Ionin kostenlos ? 

▪ Parkmöglichkeit PKW verbessern. Aber nicht am ? bestehenden Kongresshaus & Kurpark (mit 

Parkplatz) 



 

▪ Fahrradstellplätze sollen sicher & sauber mit autonomer Servicestation an Standort integriert werden 

▪ Stellplätze am Kongresshaus auch für andere Innenstadtnutzungen / Fußgängerzone 


